

Kommentar des Bürgermeisters's zur Feierstunde der Bürger/innen, Verbände und Vereine der Gemeinde Altenberge anlässlich des Volkstrauertages:

Als Bürgermeister habe ich traditionell zu dieser Feierstunde eingeladen. Dieser Tag gehört dem Gedenken an die Opfer der Kriege und dem sinnlosen sterben durch Willkür von Kriegstreibern auf dem ganzen Planeten.

Ich habe mich sehr über die selbstverständliche und zahlreiche Teilnahme vieler Altenberger/innen mit den Abordnungen der Vereine und Verbände an diesem so wichtigen Gedenktag gefreut. Insbesondere möchte ich mich bei Herrn Pastor Stepan Sharko für seine bewegende Ansprache, bei der Chorgemeinschaft St. Johannes Baptist und dem Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr für die musikalische Begleitung bedanken.

Veranstaltungen dieser Art werden in Altenberge durch die Vereine, Verbände und die Bürgerinnen und Bürger und somit auch durch das Ehrenamt getragen. Als Bürgermeister bin ich stolz auf diese Vielfalt und das hier gelebte Vereinswesen. Diese Traditionen in die heutige Zeit zu übertragen ist Teil eines modernen und gelebten demokratischen Miteinanders und sollte somit auch den Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen und Verbänden überlassen sein, die hier in Altenberge stets mit Augenmaß für eine Ausgewogenheit über Tradition und Moderne entscheiden.

Karl Reinke